

# SWI

## Polsek Kebon Pedes Patroli Dialogis Sampaikan Himbauan Kamtibmas Malam Hari

Dwi Wahyuningsih - [KOTASUKABUMI.SWI.OR.ID](http://KOTASUKABUMI.SWI.OR.ID)

Dec 12, 2023 - 07:31



*Polsek Kebon Pedes Polres Sukabumi Kota*

Kota Sukabumi - Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Polsek Kebon Pedes melaksanakan patroli dialogis dalam rangka menyampaikan himbauan tentang Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) pada malam hari. Patroli ini dilakukan guna meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan warga terhadap potensi kejahatan yang sering terjadi pada malam hari. Senin (12/12/23) Kegiatan patroli dialogis ini dilaksanakan oleh Aiptu Sopandi dan Bripka Riadi Juan Roberto, SE. Dalam patroli tersebut, petugas menyambangi sejumlah titik rawan di wilayah Kebon Pedes. Mereka berdialog dengan para penghuni rumah dan pedagang untuk memberikan himbauan kamtibmas. Dalam

dialog yang ramah dan santun, petugas menyampaikan berbagai tips dan himbauan kepada masyarakat. Salah satunya adalah untuk selalu menjaga keamanan rumah dengan mengunci pintu dan jendela sebelum tidur. Petugas juga mengingatkan agar warga tidak meninggalkan barang berharga di luar rumah atau parkir. Selain itu, polisi juga mengingatkan kepada masyarakat agar tidak menerima tamu yang tidak dikenal di malam hari. Mereka diminta untuk waspada terhadap modus pencurian dan penipuan yang sering kali dilakukan oleh orang yang tidak bertanggung jawab pada malam hari. Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo Melalui Kapolsek Kebon Pedes, Iptu Tommy Ganhany Jaya Sakti, S.I.P., mengungkapkan harapannya agar kegiatan patroli dialogis ini dapat membantu meningkatkan kesadaran warga dalam menjaga keamanan lingkungan mereka. "Dengan berbagai tips dan himbauan yang kami sampaikan, diharapkan masyarakat dapat lebih waspada dan proaktif dalam menjaga keamanan rumah dan lingkungannya," ujarnya. Selain memberikan himbauan kamtibmas, polisi juga siap memberikan pendampingan serta pelayanan kepada masyarakat jika terjadi tindak kriminal atau kejadian memprihatinkan pada malam hari. Warga diimbau untuk segera melaporkan kejadian yang mencurigakan atau adanya gangguan keamanan kepada kepolisian setempat. Kegiatan patroli dialogis ini mendapat sambutan positif dari masyarakat. Mereka menyambut baik inisiatif polisi dalam menyampaikan himbauan kamtibmas secara langsung dan berharap kegiatan ini dapat dilakukan secara rutin untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kebon Pedes. Dengan adanya patroli dialogis yang dilakukan oleh Polsek Kebon Pedes, diharapkan kejahatan pada malam hari dapat berkurang dan masyarakat dapat merasa lebih aman dan nyaman dalam menjalani aktivitas sehari-hari.